

PRESS-RELEASE:

The European business community in Uzbekistan starts the autumn season with a Jazz night in Tashkent



September 11, 2024, Tashkent, Uzbekistan

EUROUZ hosted a vibrant Jazz Night at the Lotte City Hotel in Tashkent, gathering more than 100 guests among members & guests from the government, diplomatic missions, and international organizations. The evening kicked off with an opening speech by the EUROUZ Secretary-General, who welcomed attendees and set the tone for the night's festivities.

During his remarks, EUROUZ executive management announced that the upcoming **European Economic Days Forum** is scheduled to take place on **7-8 November 2024** organized by EUROUZ in cooperation with Uzbekistan's Government & the official European organizations based in Brussels. The significance of the Europe-Uzbekistan annual business event for fostering stronger business relations and collaborative opportunities between Europe



and Uzbekistan will have a special significance in the year of the 30th anniversary of the diplomatic relations between the EU & Uzbekistan. EUROUZ also announced the development of a new training program for local business leaders that will be announced in the coming weeks with the first session being scheduled for October 2024.

The evening continued with live jazz performances, creating an elegant backdrop for networking among the guests, most of whom were directors and CEOs of local and international companies. The event reinforced EUROUZ's commitment to promoting strong relationships and dialogue between business leaders from Europe and Uzbekistan.

Photos of the event can be found here:

<https://www.flickr.com/photos/eurouz/albums/72177720320267897/>



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation is an international businesses association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

ПРЕСС-РЕЛИЗ:

Европейское бизнес-сообщество в Узбекистане начинает осенний сезон с вечера джаза в Ташкенте



11 сентября 2024 года, Ташкент, Узбекистан

EUROUZ провела яркую вечернюю встречу Jazz Night в отеле Lotte City в Ташкенте, собрав более 100 гостей, среди которых были члены организации, представители Правительства, дипломатических миссий и международных организаций. Вечер начался с приветственной речи Генерального секретаря EUROUZ, который поприветствовал участников и задал тон предстоящим торжествам.

В ходе выступления руководство EUROUZ объявило, что предстоящий Форум Европейских Экономических Дней пройдет 7-8 ноября 2024 года будет организован со стороны EUROUZ в сотрудничестве с Правительством Узбекистана и официальными европейскими организациями, базирующимися в Брюсселе. Особое значение ежегодного бизнес-события Европа-Узбекистан для укрепления деловых связей и расширения возможностей сотрудничества между Европой и Узбекистаном приобретает в год



празднования 30-летия дипломатических отношений между ЕС и Узбекистаном. Также EUROUZ объявила о разработке новой программы обучения для местных бизнес-лидеров, о которой будет объявлено в ближайшие недели, а первая сессия запланирована на октябрь 2024 года.

Вечер продолжился живыми джазовыми выступлениями, создавая элегантную атмосферу для общения гостей, большинство из которых были директорами и генеральными директорами местных и международных компаний. Мероприятие подчеркнуло приверженность EUROUZ укреплению прочных отношений и диалога между бизнес-лидерами Европы и Узбекистана.

Фотографии с мероприятия можно найти здесь:

<https://www.flickr.com/photos/eurouz/albums/72177720320267897/>



EUROUZ, Ассоциация экономического сотрудничества Европа-Узбекистан, является международной бизнес-ассоциацией и Европейской торговой палатой в Узбекистане, которая оказывает всестороннюю поддержку своим членам в изучении целевого рынка, построении более прочных бизнес-сетей и содействии лучшему диалогу с государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ — признанная европейская некоммерческая ассоциация с главным офисом в Брюсселе и официальным филиалом в Ташкенте. Ассоциация полностью финансируется своими членами за счет членских взносов.

Контакт: info@eurouz.com

Press-reliz:

O'zbekistondagi Yevropa biznes hamjamiyati Toshkentda Jazz kechasi bilan kuz mavsumini boshladi



2024 yil 11-sentyabr, Toshkent, O'zbekiston

EUROUZ Toshkentdagi Lotte City mehmonxonasida jonli Jazz kechasini o'tkazdi. Kechada 100 dan ortiq mehmonlar, shu jumladan EUROUZ a'zolari, hukumat vakillari, diplomatik missiyalar va xalqaro tashkilotlar ishtirok etishdi. Kecha EUROUZ bosh kotibi tomonidan ochilish nutqi bilan boshlandi. O'z nutqi davomida EUROUZ rahbariyati yaqinlashib kelayotgan Yevropa iqtisodiy kunlari forumi 2024 yil 7-8 noyabr kunlari bo'lib o'tishini e'lon qildi. Ushbu forum O'zbekiston hukumati va Bryusseldagi rasmiy Yevropa tashkilotlari bilan hamkorlikda EUROUZ tomonidan tashkil etiladi. Ushbu yillik Yevropa-O'zbekiston biznes tadbirining ahamiyati, ayniqsa, Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston o'rtasidagi diplomatik munosabatlarning 30 yilligi nishonlanayotgan yilda, ikki tomonlama biznes aloqalarini mustahkamlash va hamkorlik imkoniyatlarini rivojlantirishga bag'ishlanadi.



EUROUZ, shuningdek, mahalliy biznes yetakchilari uchun yangi o'quv dasturining ishlab chiqilganini va uning birinchi sessiyasi 2024 yil oktabr oyida boshlanishini e'lon qildi. Kechada jonli jazz chiqishlari davom etdi va mehmonlar, aksariyati mahalliy va xalqaro kompaniyalar direktor va boshqaruvchilari, uchun tarmoq yaratish imkoniyatlari yaratildi. Tadbir Yevropa va O'zbekiston o'rtasidagi biznes yetakchilari o'rtasida mustahkam aloqalar va muloqotni qo'llab-quvvatlashga bo'lgan EUROUZning sadoqatini yana bir bor tasdiqladi.

Tadbirdan fotolavhalar:

<https://www.flickr.com/photos/eurouz/albums/72177720320267897/>



EUROUZ, Yevropa - O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi — bu xalqaro biznes uyushma hamda O'zbekistondagi Yevropa Savdo Palatasi bo'lib, o'z a'zolariga maqsadli bozorni tushunish, kuchli biznes tarmoqlarini shakllantirish va davlat hamda xususiy manfaatdor tomonlar bilan yanada yaxshi muloqot o'rnatishda keng qamrovli yordam ko'rsatadi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi rasmiy filialiga ega bo'lgan Yevropaning tan olingan nodavlat, notijorat tashkiloti hisoblanadi. EUROUZ a'zolik badallari orqali to'liq moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com